

Jefas y directivas de empresas perfeccionan sus habilidades en el Cenapyme

6 de octubre de 2023

Redacción: Luis Fernando Reyes

- Se gradúa la primera generación del Diplomado en Dirección Empresarial para Mujeres Jefas de Empresas y Directivos

El Centro Nacional de Apoyo a las Pequeñas y Medianas Empresas (Cenapyme) de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) celebró la graduación de la primera generación del Diplomado en Dirección Empresarial para Mujeres Jefas de Empresas y Directivos.

“Enhorabuena, muchas felicidades en nombre de Tomás Humberto Rubio Pérez, director de esta Facultad [...] los empresarios somos idealistas, tenemos un sueño, pensamos en el futuro y dedicamos tiempo y esfuerzo para hacerlo realidad”, expresó durante la ceremonia Francisco Martínez, jefe del Cenapyme, “y como institución estamos convencidos de que una empresa tiene sentido cuando, además del valor económico, también genera valor social”.



Frente a las 37 egresadas reunidas en una de las aulas del Método del Caso, en las instalaciones de la FCA, Martínez se sumó al deseo de que ese solo fuera el comienzo de muchas acciones en conjunto, rumbo a la consolidación de sus respectivos proyectos.

Para Nora Alejandra Izaguirre Acevedo, el Diplomado fue de gran utilidad, ya que las mujeres aún tienen más obstáculos que superar en comparación con los hombres en materia de emprendimiento y dirección de negocios: “Según el INEGI, solo tres de cada 10 mujeres lideran pequeñas o medianas empresas. En el sector privado aún se dan los casos de mujeres y hombres con el mismo puesto, pero que no ganan lo mismo”.



“Yo trabajaba en el gobierno de Tamaulipas y en la pandemia comencé el emprendimiento. Necesitaba un espejo con luces, no había y dije ‘pues lo voy a hacer yo’, antes era una empleada ‘godín’, así empezó, hace apenas tres años. Ahora soy empresaria porque ya me registré en la Secretaría de Economía y todo”, compartió la directiva del Grupo Casiza.

La abogada de profesión detalló que el giro del grupo es amplio porque “los emprendedores siempre estamos buscando qué más hacer y no quedarnos en un solo negocio”. Su firma participa en el campo de la renta de enfriadores y de viviendas, así como en la fabricación y venta de espejos de luz led. También es creadora de contenido en redes sociales.

Se trata de la primera generación de este Diplomado que imparte el Cenapyme, como parte del Programa Académico de Capacitación para el Empoderamiento de la Mujer.



El jefe del Cenapyme agregó que ahí se ofrece atención a emprendedores, muchos de ellos estudiantes de la Facultad de Contaduría y Administración que buscan arrancar un negocio propio; pero también a la comunidad universitaria, externos y, de manera específica, a mujeres que quieren innovar desde sectores vulnerables. A todos se les brinda atención desde el área que más se ajuste a sus necesidades, como exportación, franquicias, empresas familiares, consultoría, patentes, emprendimiento social, entre otras.

—oOo—